



An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Steven Günther-Scharmann  
64380 Roßdorf

Roßdorf den 07.06.2017

*Bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung:*

### **Antrag zur Förderung des Sport- und Bewegungsangebotes für Neubürger und Flüchtlinge in der Gemeinde Roßdorf**

Der Antrag soll bitte vorab in den Ausschüssen HFA und SKS behandelt werden.

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, die folgende Maßnahme zu ergreifen:  
Deckung der verbleibenden, nicht gedeckten Kosten für die beiden Sport-Coaches  
im zweiten Halbjahr 2017 in Höhe von maximal ca. 7.200,- €

#### *Begründung:*

Die Gemeinde Roßdorf hat im Jahr 2016 im Rahmen des Förderprogramms „Sport und Flüchtlinge“ des Hessischen Ministeriums des Innern und für Sport, Fördermittel für die Förderung des Sport- und Bewegungsangebotes für Flüchtlinge erhalten. Für das Jahr 2017 wurden die Fördermittel von der Gemeinde neu beantragt.

Das Förderprogramm der Sportjugend Hessen hat das Ziel, Menschen (Deutsche und Migranten) über den Vereinssport besser in unsere Gesellschaft zu integrieren.

Die beiden Sport-Coaches sind sehr gut mit den örtlichen Vereinen und außerhalb liegenden Sportangeboten vernetzt. Sie sind die zentralen Ansprechpartner und Bindeglied zwischen den Migranten, den Betreuungseinrichtungen mit ihren Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeitern sowie den vielen ehrenamtlich Engagierten des Asylkreises Roßdorf-Gundernhausen. Das Netzwerk soll nachhaltig weiter genutzt werden.

Die Sport-Coaches unterstützen vielfältig die Sport- und Bewegungsangebote der SKG Roßdorf und anderer Sportvereine in Roßdorf, indem sie den Kontakt zwischen Sportvereinen, Flüchtlingsbetreuung, Flüchtlingsunterkünften und Flüchtlingen herstellen und auch Flüchtlinge zu den Sportangeboten begleiten und zusätzlich eigene Sportangebote organisieren. Dabei nutzen sie auch die Erfahrungen, die bei Sport-Coach-Netzwerktreffen hessenweit ausgetauscht werden.

Viele Pläne aus 2016 konnten so bereits erfolgreich umgesetzt werden, beispielsweise Mitternachtssport mit Hobbykickern oder Schnuppertraining bei den SKG Sportkeglern. Mittlerweile machen auch viele Neubürger in Roßdorf Gebrauch von dem vielfältigen Angebot und spielen bereits in einigen Mannschaften mit.